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令和２年度第８回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

◆召集日時  令和２年１１月１６日 午前１０時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第４会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（４名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島  靖 子 

・委員  北 原 八州子 

   

２．欠席委員（１名） 

・委員  宮 本    篤 

 

３．事務局出席者（１６名） 

・教育部長              野 田 圭一郎 

・教育総務課長            堤    則 勝 

・学校教育課長            藤 吉 裕 治 

・指導室長               上 田 理 彰 

・社会教育課長            山 田  利 長 

・学校教育課課長補佐兼 

学校教育係学務担当係長       北 嶋 淳一郎 

・総務担当係長            小 柳  る み 

・学校再編推進担当係長        中 島 豊 晴 

・施設担当係長            井 口    剛 

・総合市民センター整備推進担当係長  宮 川  浩 則 

・学校給食担当係長          石 橋 将 和 

・社会教育課課長補佐兼 

 社会教育担当係長          森    英 臣 

・指導室主任指導主事               伊 井 和 子 

・指導室指導主事                   松 藤 桂 輔 

・教育研究所長            櫻 井 芳 樹 

  ・主任社会教育主事          江 上  靖 則 

 

４．傍聴人 

  ・０名 
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５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員 

（４）報告事項 

（５）次回教育委員会について 

                       

 

【午前１０時００分 開会】 

 

【教育長】   非常に冬を思わせるような気候になってきているが、心配なのは新型コ 

ロナウイルス感染症の拡大傾向にあるということである。 

        学校等もウイズコロナで、しっかり対策を講じながら教育活動を進めて 

いって欲しいと先日の校長会でもお願いをしたところである。 

        １１月になり、各学校とも充実した教育活動に入っていると聞くが、本 

年度の学校行事等は非常に苦しい、規模縮小で子ども達の一つの楽しみも 

減っているのではないかということで、子ども達に夢や希望を持たせて楽 

しい学校生活を送らせることが、肝要ではないかという教育委員の皆様か 

らのご意見が出たところである。 

        今後も学校生活は続くため、出来るだけ学校で工夫していただき、子ど 

も達の夢や希望、そして楽しい学校、学校に行きたいと思わせるような学 

校づくりをしていただきたい。そして、それに向けて教育委員会も支援し 

ていきたいと考えている。 

        昨日は、青少年健全育成大会が久しぶりに２００名程の観衆を集めて開 

催し、その中で少年の主張を発表した７人の小中学生から凄い意見が出た 

ところである。例えば、ＳＤＧｓを持ってきて、地球規模での課題をど 

う解決していくのか、それを自分自身の問題として課題解決の方策を考え 

ていくところやコロナに対して、自分だったらこうしていくという深い洞 

察をしていた中学生もいた。みやま市の将来に向けての小学生からの提言 

もあり、子ども達の持っている力は凄いものがあるため、それを引き出し 

ていくのも教育ではないかというふうに考えている。 

        ただいまから、令和２年度第８回みやま市教育委員会定例会を開会いた 

します。 

 

○日程第１ 第８回みやま市教育委員会定例会の会期は令和２年１１月１６日の１日間 

とする。 

・・・全員同意 
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○日程第２  会議録作成者は総務担当係長小柳るみとする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と北原八州子委員とする。 

 

・・・全員同意 

 

○日程第４  報告事項 

    〇教育部長 

   ・第４回市議会定例会日程について（資料Ｐ１） 

   ・前回定例会以降の主な行事報告について 

１０月１８日、旧本郷小学校東側の筑後広域公園フィットネスエリア 

に球技場とスケートボード場がオープンし、記念式典が開催された。 

１０月２１日、桜舞館小学校にて「みやま市の将来を考える」公開授

業が行われた。                                                

１１月９日みやま市民栄誉賞の贈呈式が行われ、上庄出身であり長唄

三味線で人間国宝になられた杵屋勝国氏が市民栄誉賞第１号として贈

呈された。                                                    

その他、１０月２０日、１０月３０日、１１月９日は大江小学校、岩

田小学校、清水小学校への学校訪問を実施した。                     

１１月１３日総合教育会議、１１月１５日青少年健全育成大会へ出席

いただきありがとうございました。 

・今後の行事予定は、１１月１７日南筑後教育事務所と合同での瀬高中

学校への学校訪問、１１月２２日市ＰＴＡ連合会役員との意見交換会、

１１月３０日南筑後地区教育委員会連絡協議会研修会、１２月５日人

権講演会が開催予定である。                  

例年実施している福井県越前町児童との交流事業について、今年度は

新型コロナウイルスの影響のため、リモートによる児童交流を来年１

月３１日に実施する予定である。   

               

○教育総務課 

【教育総務課長】・第２６回越前町・みやま市児童交流事業について、本年度はリモート

による児童交流を実施する。（資料Ｐ２） 

 

【総務担当係長】・第２６回越前町・みやま市児童交流事業の具体的内容について説明 

 

         ○指導室 
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【指導室長】  ・１１月より保護者が学校へ来校することを解禁したことで、各学校で

授業参観や学級懇談会を実施しているところである。 

        ・小学校の陸上記録会が出来なかったため、各学校工夫しながら学年で

のリレー大会等を行っている。 

また、中学校では合唱コンクールを工夫しながら実施をしたとのこと

である。 

        ・１１月１７日瀬高中学校の学校訪問ご案内 

 

        ○社会教育課 

【社会教育課長】・１１月１５日青少年健全育成大会の報告 

        ・１２月５日県との共催による人権講演会のご案内                   

 

 

 ○日程第５   次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 令和２年１２月１６日（水）午前１０時００分～ 

 

【教育長】   これで本日の日程は全部終了しました。 

令和２年度第８回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

【午前１０時２５分 閉会】 

 


